

感想アンケートのまとめ

◆劇団うりんこ わたしとわたし、ぼくとぼく

2022年3月5日(土) 18:30~ 維新大晃アリーナ レクチャールーム

(アンケート90枚)

- **こどもステーション山口会員** 81人(1年4人、2年1人、9才1人、3年5人、10才1人、4年4人、5年5人、12才1人、6年3人、中13人、中21人、14才1人、中32人、20才代1人、30才代2人、40才代20人、50才代2人、60才代3人)

**any会員** 0人

**一般** 12人(14才1人、26才1人、49才1人、40才代3人、50才代3人、60才代2人)

**2, どちらからこられましたか?**

・山口市内 85人 ・山口県内 6人(防府2、宇部4、下関1) ・その他 0人

**3, この公演へこられたきっかけは?**(複数回答可)

・こどもステーション山口の舞台鑑賞会だから74人 ・チラシ12人 ・ポスター1人  
・DM1人 ・情報誌0人 ・好きなジャンルなので0人  
・その他 5人(うべこども21、見たかったので、紹介、仕事関係 )

**4, 本日の公演はいかがでしたか?**

・とてもよかった 75人 ・よかった 10人 ・その他 0人

**5, 心にのこったこと、感じたことなど、ご自由にお書きください。**

- おばあちゃんの「親は子の幸せを願っている」だから負けちゃいけない、幸せにならなくちゃいけない、心にひびきました!「カミングアウト」しなくても必要ない世の中になりますように!(一般40才代)
- 昔は男の子どうし、女の子どうしでつきあうのがへんな目?で見られているんだと思って、今ってすごく自分の個性を生かせる時代なんだな~と思いました。友達に女の子同士でつきあっている子がいるのでおうえんしたいなと思いました。(こどもステーション山口会員14才)
- 誰もが困っていることやなやんでいることを素直に伝え、助け合い、認め合える社会になると良いなと思いました。相手の気持ちになって考え、みんながのびのびと過ごしながら、幸せに向かって歩んでいけると良いです。(こどもステーション山口会員40才代)
- これから生きて行く中で、自分らしく生きて行く為にも、一人ではないこと、助け合っていくことの大切などを感じた。(一般49才)
- 今と同じ年なので分かりやすかったです。(こどもステーション山口会員小6)
- けんともみどりがりょうたにあいに行くっていったら、りえちゃんが行けと行ってびっくりした。(こどもステーション山口会員小3)

- 親の目線、子ども(自分)の目線、色々な人の気持ちになって観られた作品でした。チラシを見た時は、難しい題材のように感じましたが、うりんこさんのぶたいは心にささり、すがすがしい気持ちにさせてくれるものでした。また、好きな作品が増えました。ありがとうございました。(こどもステーション山口会員40才代)
- 私はあまり気にならなかったけど、悩んでしまう人がいて、子供だとなおさらつらいだろうと思った。気にする人が多いのかなあ。普段特に考える事ではないので、あらためて感じる事ができた。(40才代)
- とてもよかったです。低学年にはちょっと難しかったかな?(こどもステーション山口会員)
- 楽しく、大切なことを伝えていて、すごいと思いました。楽しかったです。(こどもステーション山口会員中1)
- LGBTについて、子供と話をするきっかけになりそうで、良い機会をありがとうございました。「幸せになるために親の言うことを聞きちゃいけないよ」「何げない一言が誰かの助けになっていることがある」など心に残るセリフがありました。(こどもステーション山口会員)
- よかった。(こどもステーション山口会員小3)
- たった9人だけでたくさんの役をやっていてすごいと思った。(こどもステーション山口会員小5)
- いすがあるだけのステージで、いすの位置をかえたり、向きをかえたりして場を変化させることができるんだと思いました。「1人じゃない」「親は子の幸せを願っている」がとても心に残りました。セクシャルマイノリティーの方は、どこにでもいらっしゃるといふ普通の見方ができる人になりたいと思います。1997年のパレードもみてみようと思います。今日はありがとうございました。(こどもステーション山口会員40才代)
- いろいろな人がいて、いろいろな考えがあっていいんだなと改めて思いました。「女は女らしく」、「男は男らしく」というがい念がなくなってほしいです。自分の考えは曲げずに進んでいきたいなと感じました。(こどもステーション山口会員12才)
- よいテーマの演劇でした。こうしたテーマを劇で観ると、心に響くことも多いのではと思います。(こどもステーション山口会員40才代)
- わたしは国語の授業でLGBTをやって大切だと思いました。そして今も大切だと思いました。(こどもステーション山口会員小5)
- 今まで自分はLGBTの方々を何も分かっていませんでした。分からないから何となく怖いと思っていました。身近で話すこともなかったから。今回の劇で涙が出ました。自由に生きるだけのこと、それを大切にすること。少しでもその思いに近付けたのかなと思いました。(こどもステーション山口会員40才代)
- みんな一人ひとりいいんだなと思いました。(こどもステーション山口会員9才)
- 娘が大きくなったら一緒にまた見たいと思います。ありがとうございました。(こども)

もステーション山口会員)

- 性の多様性あたりまえの様に理解がすすめばよいと思う。障害のある、なしも同じように。(こどもステーション山口会員20才代)
- 保護者会でオムツを男性がかえるだけで、あんなにぼろこそ言われてて先生たちがガチでかわいそう。20年前も今もかわいそうな人生をおくっていて、よく自殺とかしなかったなと思った。みどりが好きだってことを家族の話でやっと気づいたから女って聞いてびっくりした。電車でさっぽろまでいけるなんて最近の子はお金たくさんもっているんだなと思った(自分も)。鉄道オタクさんやさしい！メイクしたおばさんみたいな人のはかい力が強すぎる！！ぼくはちなみに園長先生推しです。音楽にせつない音楽がある…(こどもステーション山口会員小6)
- 「何気ない一言がだれかの世界を救うことがある」最後のことがとてもステキでした。もう少し笑いが声となってお客さんからあるかなあと思いましたが。コロナのせいかテーマのせいか？少しきんちょう感があったかな？(こどもステーション山口会員)
- 色々な生き方があるし、自由でいいのだと教えられた内容でした。(こどもステーション山口会員)
- とてもおもしろかったです。声が大きくて分かりやすかったです。自分らしくいこうと思いました。(こどもステーション山口会員小1)
- とてもおもしろかったです。声が大きくて分かりやすかったです。
- とても大切な事で、でも子どもたちに言葉で伝えるのは難しい。本人達の感じている思いを代弁するのも…。だから、こうして劇で見られたことは本当にありがたかったし、この劇を見られた我が子は、貴重な体験ができたと思います。(こどもステーション山口会員)
- みんなが幸せになれてよかったです！(こどもステーション山口会員小3)
- みんなが幸せを感じる人生を送ることができたら良いですね。とってもとっても良かったです！！(こどもステーション山口会員40才代)
- 心が優しくなれた気がします。どんな人も認められる人間になりたい。最高(一般14才)
- 8人で十人以上も役をされていてすごいと思った。(こどもステーション山口会員中2)
- 世の中にはいろんな人がいるんだなと思った。その人たちの自然な気持ちを受けとめられる世の中になればいいなと思った。みどりちゃんのゆくえが気になりました！(こどもステーション山口会員中1)
- ずっと忘れていたこと、忘れようとしていたこと、色々思い出しました。結婚して子供を産んだこと、後悔はしていないし、自分は今が一番幸せだと思っているけれど、親や兄弟、自分の子どもに言ってないこと、墓場まで持って行こうと思っていたことを、やはりいつかは話した方がいいのか、自分はどうしたいのか、またもやもやし始めました。人はいくつになっても学び、いくつになっても悩むのですね。ひとつだけ、我が子達がどんな恋人を連れて来ても、2人の幸せを願う自分でいた

いです。(こどもステーション山口会員40才代)

- とても×5 おもしろかった。(こどもステーション山口会員小5)
- LGBTについてよく分かった！(こどもステーション山口会員)
- LGBTだけでなく、自分が自分らしくいていいんだという強いメッセージを感じました。思春期を迎えた子供も感じるころがあったようです。ありがとうございました。(こどもステーション山口会員40才代)
- 「子どもがどうであれ、子どもが幸せになることが親の幸せ」心にひびきました！！(一般60才)
- とてもよい内容でした。子どもたちの心にひびいてくれるといい。それ以上に大人のかたいあたまがほぐれるといい。(一般50才代)
- 関根さんのトークショーをきいていたので、彼の(彼らの苦しい思いなど)伝えたい思いが、理解できました。LGBTを理解していく上でこの作品はとても意味があると思います。今日も、ありがとうございました。(一般50才代)
- 入会して4年目ですが、鑑賞して涙がでる舞台は今日が初めてでした。せつなく、胸を打つ内容でした。このような舞台を通して、ジェンダーフリーに対する理解が深まり、男とか女とかではなく、多様性があることが互いの助けになるということが重要であると改めて思いました。とてもよい舞台でした。泣けました…。(こどもステーション山口会員40才代)
- とてもいいげきでした。だいちさんの子どもが「安心」したと言ったところが心にのこりました。本当にげきをしてくださり、ありがとうございました。お友だちにみせないと思いました。(こどもステーション山口会員小4)
- 明日で50才になりますが、幸せかどうか。ちょっと考えました。とてもいい劇でした。こういった劇で、小学4ぐらいから人と違うことがいけないのではなく、違ってもいい、自分は自分と思えることを教えていくことが大事と思いました。トークショーの後、戸惑っていて子供が、劇を見てよかったと言っていました。ありがとうございました。(こどもステーション山口会員40才代)
- トランスジェンダーなどの心と体の違う人物を主人公にしたお話は初めて見ました。面白かったです。(こどもステーション山口会員小6)
- 園でのゲイの告白の場面、本人の決断もすごいのですが、園長先生の決断もすごいなと思って見ていました。(一般40才代)
- なんだか重いテーマでしたが…我が子が今日の劇のようにカミングアウトしたら、どう答えるのかな…と考えてしまいました。広い心で…考えたいと思えました。(こどもステーション山口会員40才代)
- いろんな人間(世界には)がいるんだなと思えました。(こどもステーション山口会員中1)
- ドラッグクイーンの実在感がスゴイ。とてもいい舞台でした。(こどもステーション山口会員)
- たくさん役がある中で一人一人がその役のしゃべり方、立ちふるまいを分かりや

すくしているのがすごい。8人で役を分担しているのがすごい。(こどもステーション山口会員)

- すごいと思いました。(こどもステーション山口会員10才)
- お芝居を通して、こどもや大人に自然な形でメッセージを伝えていただけてよかったです。(こどもステーション山口会員)
- 子どもの幸せを願う親としての気持ち、とても共感できました。2人、子どもがいますが、下の子は障がいを持って産まれてきました。その子も、個性として皆さんに認められ、本人が幸せに生きてくれたらいいな…と強くねがいながら鑑賞させていただきました。とても感動しました。(こどもステーション山口会員40才代)
- 女だから、男だからと言われることが嫌でした。「なんで」「なんで」は今も続いています。すべての人が笑顔でいられ、受けいれてもらえるようになりますように！
- 子供とLGBTについて話す事もありますが、子供にもわかりやすく、良かったと思います。学校では様々な子供達がありますが、お互い違いを認め合えるようになって欲しいと思います。子供と一緒に見られて良かったです。(こどもステーション山口会員40才代)
- はじめて、みましたがすごく感動しました。(こどもステーション山口会員30才代)
- おもしろかった。
- 子供にもわかりやすく、良かったと思います。横向きの時のセリフがききとりづらく(会場のせいかな?)内容はとても良かったです。(こどもステーション山口会員)
- とてもおもしろかった。
- 学校などでやってほしい劇だと思った。(こどもステーション山口会員)
- 今の時代は、ジェンダーの子供さんを受け入れる様になったのでしょうか？私の子供の頃は、ソンザイも知りませんでした。(こどもステーション山口会員50才代)
- 人間関係がすごいなと思った。(だいちくんの子ども)(こどもステーション山口会員)
- これからいろんな価値感に出会う子どもたちが今日の公演から何か感じる事ができたのでは？“幸せなほう”を応援したいと思いました。関根さんがトークショーで言われていた“秘密”わかりました。(こどもステーション山口会員40才代)
- 感動しました。セットは変わらないのに、いろんな風景がみえました。(一般50才代)
- 約20年前、初めてハンガリーのゲイパレードに参加した時のことを思い出し、色々な思いがあふれました。子どもたちと折々に話し合っていきたいです。よい機会をありがとうございました！(こどもステーション山口会員40才代)
- 自分らしさを大切にすること、それぞれの幸せを大切にすることが子供にも伝わるお話だと思います。とても良かったです。(一般50才代)
- 年をとっているせいだと思いますが(自分のせい)、声が聞きとりにくい所が多く(正面以外)とっても残念でした。むずかしいテーマにとり組まれたのだな、と思います。20周年、おめでとうございます。(こどもステーション山口会員60才代)

- こんなに最初から最後まで色々考えながら観た公演はないです。一言では書けません。じっくり考えて、じっくり話していきたいです。(こどもステーション山口会員40才代)
- 「ぼくは元気です」よかったです。私たち、皆がたのしく元気な気持ちで過ごせましたように。がんばろう！(一般60才代)
- 子どもが劇を見て、きっと多様な人がいる事を感じてくれるにちがいないでしょう。60代の私も感激しました。(こどもステーション山口会員60才代)
- おばあちゃんの話で心がジーンときた。(こどもステーション山口会員小4)
- ストーリ、演技とても良かったです。子供は生別違和をもっています。ゲイやレズは差別用語なので気になりました。(こどもステーション山口会員30才代)
- こどもも大人もケントのきもちがよくわかったかなと思った。自分を大事に生きていくことを教えてくれたと思う。よかったです。(こどもステーション山口会員60才代)
- つぎのところもがんばってください。子どもより(こどもステーション山口会員)
- 大人が考えないといけないこと。大人に伝わっていることを祈っています。(こどもステーション山口会員50才代)
- 少数派の人々を救うのは多数派の理解だと思った。生きづらい世の中が楽しく過ごせるよう願ってやみません。(こどもステーション山口会員40才代)
- 大はくりよくでおもしろかった。すごかった。(こどもステーション山口会員小2)